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ERNESTO GASCO ABOGA POR UN ACUERDO

GLOBAL SOBRE LAS PROPIEDADES DEL

ESTADO EN LA CIUDAD

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha

apostado por la necesidad de un acuerdo global con el

gobierno central para un “uso razonable” de los edificios

que el Estado tiene en la ciudad y que se encuentran en

desuso.

Gasco ha señalado que el pasado sábado, con motivo de la

visita que el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez,

realizó a San Sebastián le informó de esta situación y de

las necesidades que la ciudad tiene para la reubicación de

diferentes servicios. “Pedro Sánchez se comprometió a

facilitar el acuerdo si en otoño es presidente del gobierno

de España”, ha señalado el candidato socialista.

“No podemos seguir viendo cómo muchos edificios de

titularidad del Estado se encuentran infrautilizados cuando

la ciudad tiene muchas necesidades”, ha dicho Gasco. “El

edificio de la subdelegación de gobierno, por ejemplo,

debería ser cedido a la ciudad para ubicar en el la sede de

distrito y los servicios de la casa de cultura del barrio.

El traslado a Aldunaene de la mayor parte de las oficinas

que ocupaban el edificio ha vaciado el mismo y debería ser

utilizado por la ciudadanía”.
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La misma situación presentan edificios como la antigua sede

del Banco de España, para el que hace meses se anunció que

albergaría las dependencias de la subdelegación de

gobierno, “sin que a día de hoy se haya sabido nada más”.

Otras dependencias, como el edificio de las antiguas

oficinas de la Seguridad Social de Podavines, viviendas en

la calle Amara o todo un inmueble propiedad del Estado en

la calle Idiakez, esperan movimiento de ficha. “Lo que no

se puede hacer es negociaciones como la venta de la quinta

planta de plaza Lasala, propiedad del Estado, a precio de

mercado y desembolsando el gobierno de Bildu un montón de

dinero.”

El candidato socialista se ha referido también a los

cuarteles de Loiola. “Tras años en que, por cuestiones de

seguridad, la instalación no la soltaba la administración

central, parece que ahora sí es posible una negociación.

Conseguir esa parcela permitiría desarrollar un programa

importante de viviendas sociales”.

Ernesto Gasco tampoco renuncia a conseguir para la ciudad

la finca de Lore Toki. “Ya en la pasada legislatura se

firmó un protocolo con Defensa, que iba a trasladar a

Cantabria la yeguada militar. Lore Toki puede ser un

magnífico lugar de esparcimiento en la entrada de la

ciudad, beneficiando directamente al barrio de Añorga y al

futuro desarrollo del museo Chillida Leku”.

El candidato a Alcalde ha afirmado que Pedro Sánchez se

mostró muy receptivo a las demandas y necesidades de la

ciudad, comprometiéndose a estudiar las mismas “si en otoño

es, como deseamos, nuevo presidente del Gobierno”.


